

## Cet été, les centres sociaux ouvriront en août



*Une journée ordinaire d'accueil de loisir au centre social René-Cassin. Photo Progrès /Christian GIZON*

Voilà une nouvelle qui ravira les parents à la recherche d'un mode de garde durant les vacances scolaires : les centres sociaux feront une offre plus ample cette année et seront ouverts les quinze derniers jours d'août. « Une première appuyée par le comité de pilotage et rendue nécessaire par l'augmentation des demandes après ces mois de confinement et de crise sanitaire », explique la référente enfant jeunesse.

Au menu de l'accueil de loisir, des animations au pied des immeubles dans les quartiers des Plantées et au Mathiolan, des journées baignades pour les jeunes.

À noter que quatre sorties journée sont organisées pour « les familles qui ne partent pas en vacances ». Sont maintenues aussi, les permanences administratives une fois par semaine sur rendez-vous. Et pour les 3/6 ans, l'accueil de loisir, le centre social Jean-Rostand, ouvre ses portes cet été avec des inscriptions à la carte en juillet et en août avec une nouveauté : les parents qui le souhaitent pourront bénéficier pour leur enfant du restaurant scolaire de l'école du Carreau. Il y a encore quelques places.

Renseignements et inscriptions dans les trois centres sociaux (lire par ailleurs).

### Repères

Renseignements et inscriptions

Vendredi 25 juin de 9 à 12 heures.

► Jean-Rostand : 04.78.31.42.63.

► René-Cassin : 04.78.31.99.43.

► Flora Tristan : 04.78.31.54.61.

► Inscriptions après les permanences : Mohamed au 04.78.31.99.43. Site internet :

[www.centresociauxmeyzieu.com](http://www.centresociauxmeyzieu.com)